

SUJET : SONDAGE EN LIGNE

La traversée des Poids Lourds en centre bourg de Plouvorn

Suite à l'annonce de M. Le Maire de décider « entre élus » au sein du Conseil Municipal le 25 janvier 2021, après consultation des commerçants (favorables à la traversée des poids lourds il y a 1 an ½ et défavorables maintenant, selon M. Le Maire) et consultation récente des agriculteurs ... **les élus de l'opposition ont souhaité consulter également la population**, ce qui leur semble « normal », par le biais d'un sondage en ligne.



Le principe du sondage en ligne :

Ce sondage a été court, du 4 au 25 janvier 2021 (soit 3 semaines seulement) et a été diffusé uniquement sur notre site Internet, sur le Facebook des élus de l'opposition et dans la presse, quelques jours avant sa clôture. Nous remercions toutes les personnes ayant participé directement ou indirectement à ce sondage et ayant permis d'avoir une expression plurielle et contradictoire, dans l'intérêt de notre commune.

Les résultats du sondage en ligne :

71 foyers Plouvornéens se sont exprimés, soit une représentativité relative, mais satisfaisante pour ce 1^{er} sondage car il s'agit d'une initiative nouvelle et qui s'est déroulée exclusivement sur Internet.



- 71 % favorables à l'interdiction de la traversée des poids lourds au centre bourg
- 17 % pour le maintien de l'itinéraire conseillé : ce qui est fait actuellement
- 12 % pour la mise en place d'un horaire adapté

Les commentaires ont été constructifs pour la plupart (une insulte non retranscrite ici) et argumentés :

Plutôt « pour » le passage des Poids Lourds	Plutôt « contre » le passage des Poids Lourds
<ul style="list-style-type: none">- « Axe largement utilisé par des activités agricoles qui sont au cœur de l'économie locale »- « Plouvorn vit en grande partie avec ses entreprises et son agriculture. Il serait temps de faire preuve de tolérance dans un monde où on ne tolère plus rien ».- Un bémol demandé pour les maraîchers, proposition d'horaires à respecter pour la livraison, et interdiction de la traversée du bourg aux poids lourds en transit	<ul style="list-style-type: none">- « Ce n'est plus supportable de voir les poids lourds D'ECF débouler aux heures de rentrées et de sortie d'école »- « Je souhaiterais que les tracteurs et engins agricoles soient interdits car leurs masses dépassent souvent celles des semis remorques ».- « c'est compliqué par moments de traverser le bourg », puis une autre personne « Je confirme très compliqué »- « ... J'ai été à plusieurs reprises très choquée de voir des poids lourds passer alors que nos enfants se rendaient à l'école. Surtout ceux qui vont à vélo sont frôlés... »- « les routes sont dégradées, les barrières bleues de sécurité et les plots en bois défoncés »- « Certains oublient qu'ils sont en agglomération ... Que ce soit en voiture, poids lourds et même tracteur ! Un ballon perdu, un enfant qui sort et le drame est assuré ! »- « Les routes de Kerabellec vers Rugerre et du Gueven celles qui mènent chez le maire ont entièrement été refaites avec l'argent du contribuable (somme très, importante) donc pourront servir de déviation adaptée... »